

# 協働のまちづくりに向けて



## 西国街道・海田市ガイドの会

会長 百本 邦子さん

西国街道の宿場町である海田市の歴史的資源を活用したまちづくりを行ったために結成された私たちガイドの会は、今年の四月に活動を開始し、予想もしなかった活動実績を挙げられることは、関係者をはじめ地域の方々のご協力に心から感謝しております。

西国街道の宿場町として栄えたまちのにぎわいもさることながら、新開の開拓、瀬野川の変遷、中世の生活道であった灘道、災害に立ち向かった先人たちの御苦労も紹介していくますが、物的資源もさることながら、先人たちが後世に託した心を伝えることを心掛けています。

「ときをつなぎ、ひとをつなぎ、心をつなぐ」。この言葉を日々のモットーに、今後は、自然に恵まれた環境、季節の魅力等「まる」と海田」を紹介できるサークルに成長できたいと思います。



灘道（稻荷町地域）を案内中

## 皆さまから寄せられたお便り



- 2才と0才の子どもを持つ母親です。海田町が子育てに力を入れておられる事に感謝しています。今回の一貫田公園はよく行く公園で、公園の多さにも満足しています。
  - 海田に引っ越してきて2年が経とうとしています。議会だよりは毎回読んでます。今回やつと分かる公園が出て嬉しかったです。
  - 子どもとお散歩で何度か行きました。春はお花見もできる公園です。
  - 「議会だより」は町内の色々な情報がわかり、毎回じっくり見てます。議員さんたちは、色々な情報をあらゆる視点から町の方へ聞いていただいて、ありがとうございます。これからも私たちの町を住みやすくしていただきたいと思います。
  - 財政問題や福祉のことなど、普段の生活ではなかなか理解できていませんが、議会だよりを読み、身近に感じられ、勉強になります。安心・安全な住みよいまちづくりをこれからもお願いします。
- ※たくさんのご意見やお便り、ありがとうございました。これからもどんどんお寄せください。待ってます。